

Une experte de l'ONU reconnaît que le blocus étasunien est une entrave au travail du gouvernement et du peuple cubains.



La Havane, 15 juillet, (RHC).- Virginia Dan Dan, experte indépendante de l'ONU sur les droits humains et la solidarité internationale a reconnu que le blocus économique, financier et commercial des États-Unis limite le travail du gouvernement et du peuple cubains.

Au cours d'une conférence qu'elle a donné au terme de sa visite officielle à Cuba, elle a signalé que l'une de ces entraves est l'impossibilité d'acquérir de nouveaux équipements de santé qui pourraient être utilisés dans des chirurgies et d'autres traitements et procédures.

Elle a mis l'accent sur la compétence des Cubains en ce qui concerne la conception et l'application de programmes liés à l'éducation, à la santé et le sport. Elle a expliqué que les conclusions sur la visite dans notre pays seront contenues un rapport qu'elle devra présenter l'année prochaine devant le Conseil de l'ONU sur les Droits Humains, qui a son siège à Genève.

Cette experte philippine a fait savoir qu'elle y montrera les points forts de Cuba en matière de droits humains et de solidarité internationale et qu'elle y inclura aussi les défis qu'elle devra relever.

Durant son séjour à La Havane, Virginia Dandan s'est réunie avec des autorités cubaines et des membres de la société civile. Elle a visité des cabinets de consultation du médecin de la famille et d'autres centres.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/135615-une-experte-de-lonu-reconnait-que-le-blocus-etasunien-est-une-entrave-au-travail-du-gouvernement-et-du-peuple-cubains>



Radio Habana Cuba